

DOCENTE:

ARTURO MARQUEZ CASTELLANO

TRABAJO:

MAPA CONCEPTUAL

ÉTICA DE ENFERMERÍA Y NUEVOS RETOS

MATERIA:

DILEMAS ETICOS Y TOMA DE DECISIONES

ALUMNA:

ISMERAI URI GONZALEZ PEREZ

3er CUATRIMESTRE DE LA MAESTRIA

16 DE MAYO DEL 2020

ÉTICAS DE ENFERMERÍA Y NUEVOS RETOS

EL SIGLO XX Y LA BIOÉTICA

El origen de la Bioética tiene que ver, con la búsqueda de un lenguaje común que nos ponga de acuerdo en qué valores han de ser respetados en la práctica sanitaria.

Sobre estos principios hace difícilmente justificable expresar el contenido de la ética de enfermería prescindiendo de ellos.

Las actitudes morales o virtudes se relacionan con los principios bien como condición de posibilidad de los mismos, o como efecto de su observancia.

LOS PRINCIPIOS DE LA BIOÉTICA Y LA VIRTUD ENFERMERA.

Los cuatro principios de la bioética orientan la práctica profesional y cómo conforman el carácter enfermero.

CAMPO DE APLICACIÓN

La norma oficial mexicana es de observancia general en el territorio nacional.

EL MODELO CLASICO

Florence Nightingale, representante del modelo clásico.

La obligación ética de dar cuidados se apoya en el principios de beneficencia entendida dese un modelo.

LAS ENFERMERAS REPRESENTANTES DE LOS PACIENTES.

La enfermera experimenta un gran cambio la figura de la enfermera como abogada o defensa del paciente.

UN NUEVO MODELO DE LA PROFESIÓN.

Las funciones principales de la enfermera son participar en la promoción de la salud

Bibliografía

. FCOLLIÈRE MF. Promover la vida. Madrid:
Interamericana. McGraw-Hill 1993.

GARCÍA C, MARTÍNEZ ML. Historia de la Enfermería. Evolución histórica del cuidado
Enfermero. Harcourt 2001.